



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada
MAYA

16/03/2023

LEGISLATIVO



Mauricio Vila, el gobernador mejor evaluado del país

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, calificado como el mejor evaluado del país por sus buenos resultados y su capacidad de diálogo y entendimiento con todos los sectores del país, se ubica a la cabeza de quienes pueden obtener la candidatura presidencial de la alianza Va por México en 2024. De acuerdo con el *Power Ranking Presidencial* de Polls MX, Vila Dosal subió dos posiciones y se colocó en el lugar número cuatro, siendo el perfil de oposición mejor colocado dejando detrás de sí a Ricardo Anaya, Lily Téllez y Santiago Creel, en el quinto, sexto y séptimo lugar, todos del PAN.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/212099/mauricio-vila-el-gobernador-mejor-evaluado-del-pais>